

Comisión de Financiación Cámara de España

El Secretario General del Tesoro destaca la estabilidad de la prima de riesgo española en el actual entorno de incertidumbre internacional

- Carlos Cuerpo ha explicado en la Comisión de Financiación de la Cámara de Comercio España la situación y perspectivas actuales de la economía española
- “Somos el país que más avanzado en la ejecución del plan y hemos cogido velocidad de crucero con 2.200 licitaciones publicadas hasta el momento”, ha explicado

[Enlace para descargar fotos de la reunión](#)

Madrid, 27/04/2022.-. Carlos Cuerpo, Secretario General del Tesoro y Financiación Internacional del Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital, ha destacado la estabilidad de la prima de riesgo española y el mantenimiento de la demanda en la deuda española de los inversores no residentes, en un entorno de incertidumbre internacional como consecuencia de la guerra en Ucrania

Durante su intervención en la Comisión de Financiación de la Cámara de España, el Secretario General del Tesoro y Financiación Internacional ha apuntado que “la previsión del Fondo Monetario Internacional (FMI) en la evolución de la deuda pública está alineada con las previsiones del Tesoro” y ha anticipado que, en 2022, la ratio de deuda pública sobre el PIB “mantendrá la senda decreciente iniciada en 2021”, año en el que se situó en el entorno del 118%. En referencia a la política monetaria del Banco Central Europeo (BCE), Carlos Cuerpo ha explicado que, aunque las previsiones de subida de tipos han supuesto “un cierto incremento de las rentabilidades”, todavía hay “mucho recorrido e inercia a la baja en la carga de intereses del conjunto de la deuda”. Según ha explicado Carlos Cuerpo, España se encuentra actualmente en un nivel de “rentabilidad similar a 2018”, en referencia al coste de financiación de las nuevas emisiones. Hasta ahora, el Tesoro ha cumplido con cerca del 40% del programa de emisión de deuda pública de 2022.

El Secretario General del Tesoro y Financiación Internacional ha destacado que en este primer trimestre las señales indican que se mantiene la recuperación de la economía. Recuperación que se verá impulsada por el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno con “inversiones en sectores que nos den una ventaja comparativa, así como autonomía estratégica”. “Somos el país que más avanzado va en la ejecución del plan”, ha explicado, “este

primer trimestre hemos cogido velocidad de crucero en las licitaciones, con 2.200 licitaciones publicadas hasta el momento”, ha remarcado.



Más información:
Cámara de Comercio de España
Comunicación y marketing
Tfno: 91 590 69 52 / 87
C/ Ribera del Loira, 12
28042 - Madrid

Síguenos en:

